

Zu meiner Person

Jahrgang 1969, verheiratet, zwei Kinder. Arbeitete mehrere Jahre als Chemieingenieur. Theologische Ausbildung auf dem zweiten Bildungsweg (M.A.theol.). Unterrichtstätigkeit im In- und Ausland. Seit 2001 Fachdozent am Theologisch-Diakonischen Seminar Aarau.

In Kirchberg seit 2001, angestellt als Katechet zu 70%. Es sind mir Klassen des fünften bis neunten Schuljahres anvertraut. Ich begleite diese Klassen im Rahmen der Kirchlichen Unterweisung (KUW) in Fragen rund um Gott und die Welt. Mein Unterricht ist eine ausgewogene Mischung aus anschaulicher Stoffvermittlung, spielerischem Entdecken und geselligem Beisammensein. Auch Spiel, Spass und das Kulinarische kommen nicht zu kurz.

In meinen Verantwortungsbereich gehören auch Gottesdienste, Konfirmationen und Projektarbeiten. Für beide sind mir kreative Elemente und eine rege Beteiligung der Gemeinde wichtig.

Urs Güdel, Katechet